



morena

LXV

EL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA SALUDA LA CONVOCATORIA PARA RENOVAR ÓRGANOS INTERNOS DEL PARTIDO

Las diputadas y los diputados del Grupo Parlamentario de Morena de la LXV Legislatura saludamos la renovación convocada por nuestra dirigencia nacional y reconocemos el compromiso de Mario Delgado Carrillo y Citlali Hernández Mora con los principios obradoristas bajo los que han guiado a nuestro movimiento.

Los tiempos electorales y la realidad política del país nos exigen estar más unidas y unidos al interior del partido y cerrar filas para seguir con la Cuarta Transformación de México.

Debemos mantener la eficacia electoral y fortalecer nuestros principios y valores como el partido del pueblo que es Morena.

Una vez concluida la jornada electoral del 5 de junio de 2022 y teniendo como próxima fecha el 1 de enero de 2023, cuando arrancan los procesos electorales en el Estado de México y Coahuila, respaldamos la propuesta del Comité Ejecutivo Nacional de renovar los órganos internos de Morena.

Es un reto que se resolverá democráticamente en un proceso transparente e incluyente; desde el partido se garantizará piso parejo para las y los militantes que participen. Nuestra fuerza es la pluralidad y el respeto a la democracia.

Ningún interés personal está por encima del proyecto de transformación del país, que tiene como objetivo principal trabajar incansablemente por el bienestar del pueblo de México desde todos los espacios políticos.

Ciudad de México, 1 de julio de 2022